
                 Compte rendu réunion 17/11/21 – Les Petits Robins 

Comités de quartier Livron-sur-Drôme 

 
 

Comité de quartier des Petits Robins du 17 Novembre 2021 : 

Présents : Boris Bazin, Marie-Thérèse Michel-Dansac, Anne Hugues, Fanny Darmedru, Mathieu Nivot, 
Annie Duclaux, Lydia Crouzet, Christelle Boissy, Alain Boyer, Isabelle Monier, Nathalie Soria, Evelyne 
Bilbot, Sébastien Amblard 

Secrétaires : Marie-Thérèse Michel-Dansac, Sébastien Amblard 

 

1) Le comité de quartier en quelques mots 

Qu’est ce qu’un comité de quartier ? 

Outils privilégiés d'expression des habitants, les comités de quartier favorisent l'exercice d'une citoyenneté 
active en donnant la possibilité aux Livronnais d’être acteurs de la vie locale.  

Lieu d’information, d’échanges, de débats et de démocratie participative, les comités de quartier œuvrent à 
l’amélioration du cadre de vie de tous les habitants de la commune, ils sont une instance de participation 
citoyenne au service du « bien vivre ensemble à Livron ». 

Son fonctionnement doit permettre l’expression de tous, son organisation doit garantir une égalité de prise 
en compte des opinions, avis et propositions des habitants. 

Qui peut participer ? 

Toutes les personnes volontaires sont conviées aux comités de quartier. Nous les accueillons avec plaisir ! 

Les principes fondateurs des comités de quartier : 

 

2) Tour de table et présentation des nouveaux venus 

Un tour de table est effectué. Nous accueillons avec plaisir de nouvelles personnes dans notre comité de 
quartier. Pour rappel, toutes les personnes sont les bienvenues pour échanger sur le quartier, passer un 
moment agréable, proposer des idées, des projets. 

Améliorer la 
compréhension 

Prendre en 
compte l’avis des 
usagers, les idées 
des citoyens 

Organiser et 
faciliter 

 la circulation de 

 

 



 

3) Lien entre le comité de quartier et l’association des Amis des Petits Robins 

La question du lien entre le comité de quartier et l’association des Amis des Petits Robins est abordée. Ce 
point fera l’objet de nouveaux échanges lors des prochains comités de quartier. Pour l’heure, l’association 
des Petits Robins et le comité de quartier semblent être complémentaires. 

 
 

4) Organisation de la distribution des comptes-rendus 
 

- Afin de favoriser la communication auprès des Robinoises et Robinois, il est décidé que les 
comptes-rendus seront distribués dans les boîtes aux lettres. 6 personnes sont volontaires pour les 
distribuer. Ces 6 personnes distribueront le compte-rendu du premier comité de quartier dans la 
semaine. 

- Ensuite, nous ferons de même après chaque comité de quartier. 
- Personnes volontaires pour distribuer : 

Zones Personnes 
Zone nord des Petits Robins + lotissement les 
Magnanarelles + Chemin de Champagnat + la 
plaine vers le cimetière 

Marie-Thérèse Michel-Dansac 

Le bourg + le Clos de l’Oseraie  Anne Hugues, Fanny Darmedru et Evelyne Bilbot 
Lotissement la Plaine + lotissement les Vergers Annie Duclaux 
Lotissement du Clos de la Pierre + derrière l’école Sébastien Amblard 
Les Cercols  Nathalie Soria 
Les Combiers Alain Boyer 
 

- L’affichage du compte-rendu sur la place de la fraternité devant le commerce est également 
envisagé + dépôt à la boulangerie (avec accord du boulanger, le 21/11/21) 

 

5) Question du délai entre 2 réunions de comité de quartier 

La question du délai entre deux comités de quartier est discutée : faut-il réduire le délai ? Le laisser à 6 
semaines ? 

Pour l’heure, le comité de quartier décide qu’une réunion toutes les 6 semaines est un rythme correct. 
Selon les besoins et les demandes, ce délai pourra être raccourci. 

6) Prochaine distribution des comptes-rendus 

Les prochains comptes-rendus seront déposés en salle Simard auprès de l’association des Amis des Petits 
Robins. Chaque personne gérant la distribution se rendra en salle Simard pour récupérer les documents et 
ensuite faire la distribution. 

Horaires d’ouverture de la Salle Simard :  

Lundi : 9H15-11H00, Mercredi : 9H00-11H00, Jeudi : 18H30-20H00 

+ déposer les Livron Mag en salle Simard 

7) Demandes pour la salle Simard : 

Pour faciliter la communication, il serait souhaitable d’envisager : 

- L’installation d’un panneau d’affichage en liège dans la salle Simard  
- L’installation d’une boîte aux lettres devant la salle Simard pour le comité de quartier pour que les 

Robinois puissent y mettre leurs idées. Cette boîte aux lettres serait ainsi la « Boîte à idées » 
utilisable par toutes les personnes souhaitant faire connaître leurs idées. 



 
8) Travail sur les deux axes prioritaires retenus lors du précédent comité de quartier  

Lors du 1er comité de quartier, deux axes prioritaires avaient été retenus. Un travail en groupe est 
organisé sur ces 2 thématiques : 

Ø Sécurité : 
 

Problèmes pointés Solutions proposées, pistes de réflexion 
 
 
Dangerosité du carrefour devant le 
city-stade 
 
La route qui vient de Livron est très 
fréquentée, la vitesse y est excessive, 
manque de visibilité 

1ère solution : Installer un « Stop » au bout de la rue Claude de 
Jouffroy en l’avançant un peu pour permettre la visibilité + 1 
passage piétons sur la rue Olivier de Serres + 1 passage 
piétons en face de l’entrée du Parc qui donne sur le Clos de 
l’Oseraie 
Ou  
2ème solution : solution préférée du groupe : Installation d’un 
petit giratoire sur le carrefour. Cela permettrait de réduire la 
vitesse, les marquages au sol, la signalisation (« cédez le 
passage » au nombre de 3) également. Les 2 passages piétons 
(comme dans la 1ère solution) seraient nécessaires. 
 
Il parait nécessaire d’inclure dans ce réaménagement la 
sécurisation des piétons le long du parc. 

 
 
Absence de défibrillateurs dans les 
Petits Robins 

Pour le comité de quartier, un défibrillateur serait nécessaire. Il 
devrait être accessible à tous. 
 
La place de la Fraternité (devant le commerce) est équipée de 
caméras. Cela limiterait les risques de détérioration. 
 
Une réflexion est lancée sur l’intérêt d’une sensibilisation aux 
gestes d’urgence à destination des adultes et enfants. 
 
Il parait intéressant de mettre, dans le Livron Magazine, les 
lieux d’implantation des défibrillateurs sur l’ensemble du 
territoire de la commune (sous forme de carte) 
 

A certaines périodes de l’année : le 
chemin du Lac est très fréquenté, à 
des endroits, on ne peut pas se 
croiser. Le fossé n’étant pas toujours 
nettoyé, le risque d’accidents est 
accru. 
 

Il parait nécessaire de nettoyer le fossé qui borde le chemin du 
Lac pour distinguer la route du fossé. 

 
La vitesse sur la D215 est excessive. 
L’objectif serait de réduire la 
circulation et la vitesse sur la D215. 

- Installation de chicanes, de dos d’âne ? Quels 
aménagements sont possibles, réalisables? Quel 
nombre ? 

- Les entrées du hameau : 
L’entrée côté Sud est à revoir, à réaménager. 
 
Il faudrait également déplacer les panneaux d’entrée de 
village afin de réduire la vitesse (si cela est possible car c’est 
une route départementale) 

Ø Celui de l’entrée Sud : plus au Sud 
- Celui de l’entrée Nord :plus près des jardins donc plus 

au Sud 
- Une présence plus importante, plus visible de la Police 

Municipale est souhaitée 
- La présence du radar pédagogique dans les Petits 

Robins est également souhaitée de façon itérative 
 



 
De manière générale, dans le bourg, 
beaucoup de quilles sont tombées, 
cassées. 
 
 

 
Revoir l’existence des quilles : remplacements, changement des 
matériaux 

Participation citoyenne 
 
Prévention de la délinquance, lien 
avec la Gendarmerie 

- Présentation par la Gendarmerie, la Police Municipale 
ou un élu au prochain Comité de quartier 

 
Ø Cadre de vie : 

Problèmes pointés, lieux pointés Solutions envisagées, pistes de réflexion 
Nombre réduit de jeux dans les Petits Robins Plus de jeux dans le parc pour les élèves 

d’élémentaire (pour les 6/12ans) 
 

Absence de toilettes publiques et de point d’eau 
dans le hameau 

L’éventualité de mutualiser les toilettes de la salle 
Simard est abordée. 
La création de toilettes publiques au Parc est 
également abordée. 

 
La place de la Fraternité 

La question de mettre cette place en zone piétonne 
est abordée. Cependant, cette question ne peut 
pas être traitée qu’en comité de quartier. Elle doit 
faire l’objet d’une concertation plus large, plus 
importante. 
Des propositions concrètes doivent être faites. 
 

Parc Afin de cacher les poubelles (moloks), il est 
envisagé de planter une haie d’arbres derrière les 
poubelles. Cela rendrait cet espace plus agréable, 
plus esthétique. 

Absence de salle dédiée aux activités familiales 
(jeux enfants/parents) 

Plusieurs pistes sont explorées : 
- La salle Simard 
- La salle du « Tonneau » 

 
Réaménagement des zones devant les moloks : il 
y a en effet beaucoup de trous sur les parkings 
devant les poubelles ; 
 
La CCVD est intervenue, les trous n’ont pas été 
rebouchés. 

Envisager de reboucher les trous. 

 

9) Date du prochain comité de quartier 

Il est décidé que le prochain comité de quartier se réunirait le Mercredi 19 Janvier à 18H30 en salle 
Simard. 

10)  Question d’un référent de quartier : 

La question de la mise en place de « référent(s) de quartier est discutée. Elle fera l’objet de nouvelles 
discussions. 

11) Verre de l’amitié 

Un verre de l’amitié est offert en toute convivialité. 

Ce comité de quartier est ouvert à tous ! Venez nombreux le 19 Janvier à 
18H30 ! 


